
StOAR Berghof informiert den Ausschuss eingangs über eine Nachricht des Vorsitzenden des 

antragstellenden Bürgervereins, Herrn Wolfgang Schmitz, der danach nicht an der Sitzung 

teilnehmen könne. Im Anschluss stellt er den zugrunde liegenden Sachverhalt dar, erörtert die 

rechtlichen Rahmenbedingungen und die dem Gremium vorliegenden Stellungnahmen der 

Polizeiinspektion Wilhelmshaven/Friesland sowie der Niedersächsischen Landesbehörde für 

Straßenbau und Verkehr Aurich. Im Ergebnis lägen unter Berücksichtigung der zuvor erhobenen 

Daten (siehe Anlage) die Voraussetzungen zur Anordnung der beantragten 

Geschwindigkeitsbeschränkung durch die Straßenverkehrsbehörde nicht vor. 

 

RM Labeschautzki dankt StOAR Berghof für die ausführliche Darstellung.  


